
Wie kommt ein Engel zu uns?

Unauffällig,

unsichtbar,

unverdient.

Er ist einfach da.







Engel sehen oft wie Menschen aus.

Sie haben keine Flügel,

aber ein gutes Herz.





Ein gutes Wort zur rechten Zeit  

wirkt Wunder.

Es ist eine Brücke und führt zusammen.

Engel helfen dir, 

Brücken zu bauen. 

Auch dort, wo es dir schwerfällt.



Deinem Engel darfst du 

alles sagen, 

was dich froh macht

und was dich bedrückt.

Ihm darfst du deine Gefühle zeigen,

darfst dich ihm anvertrauen.

Bei ihm weißt du dich geborgen.




